

趣味でハツラツ！充実人生!! 市文化協会部会紹介 FILE.10



表紙の写真

3月27日にJR敷島駅前の遊休地で、「シキシマエキマエピクニック」が開催されました。これは、2024年のJR敷島駅生誕100周年を前に、駅周辺の活性化、移住定住促進などを目指す取り組みの第1弾として実施されたもの。地元の商店や農家による食品販売のほか、射的やクレーンゲームなど子ども向けのコーナーが用意され、約1,500人の来場者でにぎわいました。



ダンス部会

ダンス部会は「子持社交ダンスクラブ」「ダンシングメイトブルーライン」「RDアナベル」「ソシアルダンスクラブ」の4団体、計33人で構成されています。それぞれが地区の公民館で練習に励み、市民総合文化祭やダンスの先生が主催する発表会などを目標に活動しています。

ダンスの魅力は、華やかさや明るさだけではなく、健康づくりにもつながるところです。さまざまなジャンルのダンスを会員同士で教え合い、交流が図れることも楽しみのひとつです。最初は恥ずかしがる人もいるかもしれません、挑戦して、その魅力を感じてください。ダンス部会登録団体は、新たなメンバーを募集しています。

文化協会に関する問合せは、■生涯学習課(☎2500)へ。



ダンス部会長
須藤 茂さん
(吹屋)

ダンスを始めて15年が経ちます。「社交」ダンスの名のとおり、人との関わりを増やしたいと思い、ダンスを始めました。それぞれの会で、会員数が減少傾向にありますが、明るく健康に、仲間と楽しみながら活動を続けていきたいです。

我が家 の ペット自慢 Vol.37

応募はこちらから



むぎ
(7カ月)



きなこ
(5歳)

我が家
の
アイドル！これか
らもずっと大切な家族だよ
西澤 佳乃子さん(半田)

我が家
の
癒し♪クールなイ
ケメンです
小林 弘美さん(金井)

防災無線の自動音声電話番号

☎0800-800-7373

ほっとマップメールで
市の情報を配信



「マチイロ」で
広報しぶかわを配信

